

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estranj. 72.

Las suscriciones y anuncios se admiten en la Admi-nistracion, calle del Rubio núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

la que no esté pagada.

MODO DE HACER LA SUSCRICION. Entregando su importe en Madrid, ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

AÑO XIX.-NUM. 3,029 DE LA NOCHE.

MADRID, MARTES 29 DE MAYO DE 1866.

PRIMERA EDICION.

El Sr. Alonso Martinez ha hecho dis mision del ministerio de Hacienda. Esta noticia no debe sorprender à nuestros lectores que recuerden las indicaciones que hemos hecho mas de una vez respecto a les deseos manifestados por este senor de abandonar el puesto por motivos de saiud. En efecto: segun nuestras noticias, hace dias que se hubiera retirado, a no haber obedecido á elevadas consideraciones de patriotismo y á los deseos del duque de Tetuan, quien como es sabido, es enemigo de estas modificaciones parcisles. Pero el Sr. Alonso Martinez, que ve quebrantarse cuda dia mas su enervada salud; que ve empeorada su situacion por la circunstancia de que su esposa se haya visto nuevamente acometida de una grave enfermedad que exije sérios cuidados, y que ha creido al mismo tiempo tal vez, que su salida del gabinete podria quitar un injusto motivo de leve disidencia en algunos amigos de la situacion, ha creido que le era imposible continuar al frente del departamento, exjie en estos momentos.

Así lo declaró ayer de una manera irrevocable al duque de Tetuan despues del Consejo.

Ya anteayer en Aranjuez parece que hizo igual manifestacion al preguntarle en el gabinete.

ría de Hacienda, y anoche mismo salió infanta du uesa de Montpensier. para Aranjuez el subsecretario de la Presidencia, Sr. Shee y Saaved a, y llevó al señor ministro de Gracia y Justicia, para que este los presentara á la rúbrica de S. M., los decretos admitient, S. M. aplaudió la declaracion de absolula dimision at Sr. Alonso Martinez, y encargando interinamente al Sr. Cáno. teriores hecha por el gobierno en la sevas del Castillo la carte a de Hacienda, sion del sábado, que indicó la conveque desempeñará probablemente hasta niencia de perseverar en el pensamiento ciones.

Ya anoche al conocerse este aconteciempezazon los noticieros á formar con- gia confianza. jeturas y combinaciones. Los mas daban por segura la entrada del Sr. Salaverría; algunos habiaban del Sr. Santa Cruz; otros decian que el Sr. Bermudez de Castro pasaria a Hacienda, sucediéndole en Estado su hermano D. Salvador; y por fin, entre otros muchos proyectos se consideraba como de gran probabilidad para despues de votadas las autorizaciones, una combinacion, segun la cual, el Sr. Bermudez entraria en Hacienda, Posada Herrera en Estado, y Cánovas en Gobernacion, suprimiendose la secretaria de Ultramar, y empezando por aquí las grandes economias que el gobierno proyecta; pero todo esto es muy aventurado, y lo único positivo hasta ahora es la interinidad del Sr. Canovas.

CONGRESO, 28 (per la noche.) presidencia del Sr. Ardanaz.

el banco de España para antic po de tiempo vienen empeñados.» fondos.

El señor ministro de la Gobernacion de Hacienda.

El Sr. Reina hizo otra pregunta al ministro de Hacienda, que mereció igual contestacion del Sr. Posada Herrera. Continuó el debate sobre el voto particular del Sr. Moyano relativo á los presupuestos.

El Sr. Moyano usó de la palabra, cousumiendo el tercer turno en pró, y contestando al Sr. Salaverría, á quien dijo que a pesar de todos sus razonamientos, lo cierto era que el presupuesto desde hace muchos anos venia presentando un déficit de trescientos à cuatrocientos miliones de reales, por falta en los ingresos y sobra en los gastos.

Aseguro que por mucho que se dijera, lo cierto es que no podemos gastar lo que gastamos, toda vez que no tenemos con que pagar tanto, siendo ilusoria la esperanza del Sr. Salaverria, de que aumentarian las rentas lo bastante para alcanzar la nivelación verdadera de los presupuestos por este único medio.

Para la reforma de la Hacienda propuo al Sr. Moyano varias medidas, cuales eran la nivelacion verdadera de los presupuestos, el dedicar à la amortizacion de la Deuda los productos de la venta de bienes nacionaies vendiendo á papel los que restan por vender.

La supresion de los créditos estraordinarios y supletorios.

La obligacion de no traer ningun proyecto de ley à las Cortes que ocasione gastos, sin traer al mismo tiempo el pro- dos los beneficios de la paz. yecto de los ingresos, con que han de satisfacersa dichos gastos, y fina mente, que en la ley de presupuestos no se pongan disposiciones de caracter permanente, por ser ley que solo debe durar un ano.

El Sr. Salaverria rectificó.

El Sr. Uhagon rectificó tambieu. Se procedió en seguida á la votacion nominal del voto particular, y fué deseshado por 142 votos contra 61.

Levantóse en seguida la sesion. Eran las doce.

SEGUNDA EDICION.

Hoy publica la Gaceta la relacion nominal de los 130 cadetes aspirantes á ingreso en el colegio, que siendo los mas antiguos en sus respectivas escalas se convocan para que se presenten en Toledo en el próximo mes dejulio y dias nocimiento facultativo y examen que ha espresau los cinco supernumerarios á quienes corresponde plaza de número desde el dia 1.º de dicho mes de julio.

Segun los partes recibidos, ayer ha ovido en Bilbao, Logroño, Pontevedra, Salamanca, Toledo, Vitoria y Zamora.

Hoy publica la Gaceta el real decreto admiliendo la dimision que, fundada en que tan constantes y asíduas atenciones el mal estado de su salud, ha presentado del cargo de director general presidente de la junta de la Deuda pública, el señor don Emilio Sancho, declarándole cesante con el haber que le corresponde.

Por la cancillería del ministerio de S. M. por el estado de su salud, pues el Estado se anuncia en la Gaceta que la Sr. Alonso Martinez tiene la conviccion Reina ha recibido cartas de SS. MM. los de que sin riesgo de su existencia, y qui- reyes de Baviera, de Sajonia y de Wurzá de la de su esposa, no podria segur temberg, de SS. AA. RR. los grandes duques de Sajonia Weimar, de Mecklem-El presidente del Consejo, al conven- burgo-Schwerin y de Mecklemburgocerse ayer de que era invariable el pro- Strelitz, de S. A. R. el elector de Hesse, pósito de su compañero, acordó con los | de S. A. el duque de Nassau, y del Condemás la manera de remediar por el sejo federal suizo, dándole el parabien pronto la ausencia del jefe de la secreta- por el feliz alumbramiento de S. A. R. la

Una carta de Aranjuez que publica anoche un periodico ministerial dice que en el Consejo de ministros del domingo ta neutralidad en las complicaciones esque se vote el proye to de autoriza- de reformas meditadas y de economias radicales que abrigan los ministros, y que dió à estos seualadas muestras de miento, que en breve se hizo público, que todos continúan mereciendo su ré-

> Una prueba positiva de que ninguna desavenencia interior ha separado al Sr. Alonso Martinez de sus compañeros, se encuentra, y la podrán ver nuestros lectores, en lo que sobre la posibilidad de su salida dice una carta de Aranjaez que tenemos á la vista.

«Como el estado físico del señor ministro de Hacienda es cada dia mas delicado, dice la carta, y como él mismo no oculta su deseo de consagrarse esclusivamente al restablecimiento de su salud, desco que es imula viva é ncesantemente su cariñosa familia, créese aquí que, una vez votado el proyecto de autorizacion, el Sr. Alonso Martinez dejará la penosa carga que tiene á su cuidado, sin que sean parte à hacerle desistir de su propósito las sinceras instancias de La sesion empezó a las nueve bajo la sus compañeros de gabinete, que están unanimes en reconocer sus grandes do-El Sr. Cardenal pidió los documentos tes oratorias y la insigne buena fé polírelativos à las negociaciones que haya | tica con que se ha conducido en la disihabido entre el ministro de Hacienda y cil campaña gubernamental en que hace

dijo que lo pondria en conocimiento del reo estranjero de hoy se resumen en los siguientes DESPACHOS TELEGRAFI.

Londres, 26. La formula contenida en la nota en- pañol: viada por las tres potencias neutrales á Prusia, Austria e Italia, indica como suducados, reforma federal y Venecia.

Las diversas potencias estarán representadas en Paris por sus ministros de Negocios estranjeros,

Bruselas, 26. Las sesiones del Senado belga han concluido hoy.

vivalel rey. Paris, 26.

La nota colectiva de Francia, Inglaterra y Rusia concerniente al Congreso, no tiene mas que 84 lineas.

Despues de describir la situacion amenazadora de Europa, indicando sus causas, la nota espresa el deseo unánime de ni mucho menos para sus personas, las tres potencias, de prevenir un conflicto sangriento, y cita los tres puntos que han de discutirse, que son los mismos que se han referido. Para el primer punto no se indica solucion. La cuestion federal se cita solo como cuestion europea. En cuanto à la cuestion de Italia no se habla de Venecia, pero si de la seguridad y de la consolidacion del reino ita-

La nota termina baciendo resaltar to-

Francfort, 26. Varios gobiernos de los Estados de la Confederacion se manificatan dispuestos à protestar contra la discusion per la conferencia próxima à reunirse en Paris de la cuestion de reforma federal, porque esto seria inmiscuirse en los negocios in- si hoy se hallan al frente de un estable-

cuestion será tratada en la próxima sesion de la Dieta.

Florencia, 26. Italia ha dirigido reclamaciones á Berna contra la medida del gobierno helvético que impone un derecho de 400 francos sobre la esportacion de cabalios. Berlin, 26.

que empezaran las nuevas elecciones, que será el 18 de junio proximo. Berlin 26.

Berlin, 26. Confirmase que la Prusia ante las even. tualidades que se preparan, continúa con la vista fija en la celebracion de un Parlamento aleman.

Berlin, 26. Hoy ha recibido el gobierno prusiano la invitacion de la Rusia, Inglaterra y Francia, para la conferencia proyectada. Esta tarde misma contestará el gobierno.

La Prusia acepta sin otras condiciones que las de que la conferencia se reunirà sin competencia alguna de arbitraje y no tendrá fuerza para impedir ó retardar las decisiones de los gobiernos.

BOIGA _COT OFIC DE HOY 29.

Bject.publicos	Uls.pr.	od Perdol (a)	Ult.pr.
Cons.al cont.		De á 2000	00-00
Id. fin de mes		De jun. 2000.	00-00
ld. fin prox.	00 00	De agos. 2000	00-00
Dif. al cont.	EXTREME T 45 THE RESIDENCE OF THE	De mar. 2000	00-00
Id. fin cor	00-00	Dejulio 2000	00-00
Amort. de1.		Obras publi.	00-00
Idem de 2.ª	00-00	Can. Isabelli	00-00
Personal		Obligs del E.	63-50
Billetes hip.		Ban. de Esp.	101
Carrety socs.		Créd. de Esp.	
De abril 4000	00-00	Id. mov.esp.	1,900

GAMBIOS. Paris 8 d. vista.... 4-99

Teatre del Principe.-A las 8 1/2. Bienaventurados los que lloran.—Baile. Teatro del Circo. -A las 8 172. - Dulces

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

cadenas .- Baile .- El Maestro de baile. Campos Eliseos. Teatro Rossini.-A las 8 1/2.—Primer turno, tercera de abono .- Roberto el diablo.

Circo del Principe Alfonso.-A las 8 112. — Variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

COMUNICADO.

Sr. director del periodico LA CORRES. PONDENCIA DE ESPAÑA.

Muy señor nuestro: Rogamos á Vd. se sirva insertar en su apreciable periódico el adjunto comunicado que con esta fecha dirigimos al señor director del periódico El Español, cuyo favor le agradecerán sus afectísimos y SS. Q. B. S. M., Antonio de Gaviria, Adolfo Bayo, Fernando Fernandez Casariego, Juan de Villalaz, N. Carriquiri, Estanislao de Urquijo, Manuel M. Alvarez, Bartolo-Las noticias mas importantes del cor- mé de Santamarca, M. de Nestosa, Acisclo Miranda, Bernardo Ansaldo, Joaquin de Aldamar .- Madrid 29 de mayo de 1866.

«Señor director del periodico El Es

Muy señor nuestro: los que suscriben, individuos del consejo de gobierno del jetas á las deliberaci nes de la conferen- banco de España, han leido con tanta cia, las tres grandes cuestiones de los sorpresa como indignacion el artículo que publica el periódico El Español en su número de hoy, apropósito de una negociacion de letras concertada recienteme entre el tesoro y aquel estableci-

miento. Los individuos del Consejo que son los primeros en acatar el derecho de la pren-La asambea se ha separado al grito de sa a ocuparse de los asuntos públicos y y de interés para el país, no pueden admitir de modo alguno, y rechazan por el contrario, el que penetrando en las intenciones y en el movil que dirije sus actos, se achaquen estos à bastardos intereses de lucro, ni para el establecimiento que tienen la honra de dirigir, como en un momento de ofuscacion, sin duda, y á la vuelta de mas ó menos embozadas sentencias se permite insinuar

dicho periódico en su artículo de hoy. No faltarian al Consejo razones que justificasen la negociacion que tan duramente se ataca, y que no es mas que la repeticion de otras muchas de igual indole, hechas á los gobiernos detodos los partidos, incluse el que con tanto teson defiende y representa el periódico El Espanol. Pero cuando la polémica se saca de los limites regulares para llevarla al terreno de la personalidad, y cuando en este terreno se juzga de una manera tan desfavorable à individuos que tienen dadas pruebas repetivas de su independencia, de su rectifud y de su desinteres, y que

teriores de Alemania. Dicese que esta cimiento que cual todos los demas de crédito pasa por la mas ruda de las tormentas, lo hacen inspirados de un celoso patriotismo y á costa de sinsabores no pequenos, creen que en vez de un razonamiento estéril en el torbellino de las pasiones que agitan á la patria, deben concretarse à rechazar las maliciosas interpretaciones de que se hace eco El Es-El gobierno acaba de fijar el dia en pañol y á abandonar su justificacion y su defensa á los hombres sensatos de todos los partidos.

Cump'e, sin embargo, a su decoro ro-Por consecuencia de la neutralidad de gar à Vd., señor Director, que se sirva los Estados meridionales de Alemania, publicar en el número mas próximo de la Prusia no buscará alianza alguna con su apreciable periódico esta manifestaque se designan, a fin de sufrir el reco- los Estados del Norte. Lo único que ha- cion, á cuyo faver le que darán agradecirá sera vigilaractivamente sobre les pun- dos sus atentos y seguros servidores, de preceder à su admision. Asimismo se | tos estratégicos importantes como Ham- Q. B. S. M., -Antonio de Gaviria. -Adelburgo, á fin de que no sean ocupados to Bayo.-Fernando Fernandez Casapor los enemigos. La neutralidad de la riego. - Juan de Villalaz. - Manuel Maria Alemania no se verá, pues, amenazada Alvarez.-N. Carriquiri.-Estanislao de sino en el caso de una reorganizacion en Urquijo. - Bartolomé de Santamarca. los ejercitos del Schleswig y del Hols. M. de Nestosa. -- Acisclo Miranda. -- Bernardo Ansaldo.—Joaquin de Aldamar.

TERCERA EDICION.

El Español dice que á consecuencia de la salida del ministerio de Hacienda del Sr. Alonso Martinez, el gobierno cree decoroso retirar el proyecto de autorizaciones, presentandolo despues modificado en algunas partes.

Podemos desmentir completamente esta noticia.

Nuestro corresponsal de Aranjuez nos dice que hombres importantes del partido moderado han hecho llegar á altas regiones ardientes protestas de que de ninguna manera se abstendran de votar el proyecto de ley de autorizaciones

de Tetuan se propone hacer salir del ga. binete al Sr. Posada Herrera y retirar luego el proyecto de ley de las autorizaciones.

Nos hallamos en el caso de poder decir que el duque de Tetuan no ha pen= sado en n'nguna de las dos cosas que cuenta El Español.

El general Mendinueta ha llegado á Madrid, adonde viene con real licencia para asuntos propios.

Son infinitos los nombres y las combinaciones que se han echado á volar á gurisimos y con autorizacion bastante cienda. desdes son suntilla and the contraction of para ello, podemos afirmar que cuanto tamento y que están á la órden del dia; ha de ocupar diche ministerio. pues el gobierno cree que debe sostener el pensamiento económico que esos proyectos revelan, y no podria variarlos de repente, ni participar de la responsabilidad que por ellos corresponda al actual gabinete la persona que haya de suceder al Sr. Alonso Martinez.

Se muestra cierta insistencia en hacer creer que si el proyecto de autorizaciones llega à ser ley, serà porque lo consientan las oposiciones, presentándose en el momento de la votacion; pero esta es una ilusion de las oposiciones. Los ministeriales, que no aprueban algun punto concreto del proyecto en cuestion, nunca seprestarán, ya lo hemos dicho. á hacer imposible el gobierno de la union liberal, con cuyos principios se encuentran conformes. Así, pues, aunque las oposiciones se retiraran del Congreso, habria número sobrado para la votacion de las leyes.

Se ha confirmado con los hechos lo que dijo La Correspondencia de que la mayoría de los diputados catalanes votaria al lado del gobierno en el proyecto de autorizaciones. Catorce votaron con el gabinete y solo doce en contra.

Esta mañana á primera hora regresó de Aranjuez el subsecretario de la Presidencia, Sr. Shee y Saavedra, quien segun dijimos en la edicion de la mañana, habia llevado anoche al señor Calderon Collantes para que los presentase á la rúbrica de S. M. los decretos admitiendo la dimision del Sr. Alonso Martinez y encorgando del despacho interino de dicho ministerio al Sr. Cánovas. Con tal ocasion, asegurase que el ministro de Gracia y Justicia recibió nuevos testimonios de la completa confianza que disfrutan los actuales consejeros de la Corona.

El Senado no ha celebrado hoy sesion. Mañana debe reunirse para oir la lectura de los dictamenes de las comisiones, que hoy los han terminado.

Dicen de Aranjuez que los reyes no volverán á Madrid hasta bien entrado junio, y que á principios de julio, si no antes, marcharan a San Ildefonso a aguardar el momento de salir para Zarauz, donde se banaran, como anticipadamente tiene anunciado La Correspon-DENCIA.

La noticia que dimos hace quince dias, de que la reina madre no iria à Francia y si á San Ildefonso. es confirmada anoche por La Bpoca, refiriéndose à noticias Ilegadas últimamente de Aranjuez.

Hoy por la mañana hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 28. Turquia, prevaliéndose de la reunion de la conferencia, acaba de notificar à las potencias que se halla resuelta à ocupar los principados. A estas horas las tropas turcas

habrán pasado ya el Danubio. Rusia no ha hecho ninguna demostracion contraria à la intervencion en los principados.

Al suelto de La Reforma de hoy solo debemos contestar que tenemos en nuestras oficinas á su disposicion, para cuando gusten examinarlos algunos de los redactores de nuestro colega, todos los originales de los despachos telegráficos que recibimos de los servicios particulares que tenemos establecidos asi en las principales capitales del estranjero como en el interior del reino.

El duque de Tetuan ha dicho y repetido cien veces, y lo mismo ha manifestado LA Correspondencia, que todo el ministerio actual existiria o caeria junto, lo cual no significaba ni podia significar otra cosa sino que el presidente del Consejo y todos los ministros hacian suyos los proyectos del Sr. Alonso Martinez, y que no podria atacarse á este sin que el golpe hiriera ó salvara a todo el gabi-

Esto supuesto no tienen razon para decir que el duque de Tetuan ha faltado à sus propósitos los periódicos que hoy recuerdan las seguridades dadas por el ge-El Español de hoy dice que el duque neral O'Donnell sobre que no separaria su causa de la del señor ministro de Hacienda. Si este se separa del gabinete no es porque haya sido derrotado en las Córtes ó abandonado por sus compañeros, sino por su sola y esclusiva voluntad, por causas verdaderas de enfermedad que nada tienen que ver con la politica. La misma resolucion del gobierno de no proponer à S. M. el reemplazo del Sr. Alonso Martinez es una prueba fehaciente de que la salida de este no ha llevado por objeto hacer una variacion de designed to resturesh personas.

Hoy han circulado los nombres de vaconsecuencia de la dimision del señor rias personas que se suponen destinadas Alonso Martinez. Nosotros, con datos se- á ocupar el ministerio vacante de Ha-

Podemos asegurar del modo mas terse diga por ahora es prematuro y aven- minante y autorizado que no será nomturado. Que la cartera de Hacienda con- brado ministro de Hacienda en propietinuará sin proveerse de un modo defini- | dad hasta que se vote el proyecto de autivo hasta que termine la discusion de los | torizaciones, y que es ocioso y prematuproyectos pertenecientes á dicho depar- ro cuanto se diga sobre la persona que

> Dice anoche un periodico que los certificados de cupones han esperimentado una notable baja en el mercado de Lóndres, y atribuye esta haja á que no se tendra alli gran confianza en que se convierta en ley el proyecto de autorizaciones; pero á nosotros se nos figura que debe ser otra la causa.

> Nosotros hemos oido que de ninguna manera se tratará con los tenedores de certificados, sino cuando estos pública y solemnemente retiren las reclamaciones que tienen hechas contra España, y en virtud de las cuales están cerradas para nuestros valores las bolsas estranjeras.

No creemos que tenga fundamento alguno el rumor de que habla La España de hoy sobre probable nombramiento de D. Enrique O'Donnell para el mando de Filipinas. Lo que es verdad es que ya dos ó tres generales a quienes se han hecho indicaciones para desempeñar aquel cargo, han declinado esta honra por no convenir à sus intereses, y hasta el presente no se ha hecho nombramiento, ni aun en estos momentos hay designada persona que haya de desempeñario.

Las noticias que nos comunica nuestro corresponsal de Filipinas alcanzan al 8 de abril.

-Reinaba tranquilidad en las islas y la salud era buena.

-La junta nombrada para promover la concurrencia de los productos filipinos á la esposicion universal de 1867, ha celebrado varias sesiones para el arreglo de algunas cuestiones prévias, siendo de ellas la primera el arbitrar recursos para los gastos de conduccion, envases, im-

presiones, etc., etc. -La funciones de Semana Santa han estado magnificas. El martes Santo hubo procesion en el arrabal de Tondo; el miércoles Santo en Binondo, Santa Cruz y Sampaloe; el jueves Santo en Tondo, Binondo, Quiapo, San Miguel, Pandacan, Malate, Paco y Santa Ana; el viernes Santo en Manila y además en todas las parroquias de los arrabales; el sábado Santo en Binondo y Quiapo y el domin. go de Resurreccion en todas las parro-

El 15 de marzo se declaró con grandes proporciones, un incendio en el pueblo de Sangay (Camarines Sur), el que á no haber sido por los esfuerzos hechos por las autoridades locales, hubiera causado desgracias inmensas. Por fortuna

se salvaron de las llamas la comenzada faltar á su palabra y su promesa de que de en el proyecto de ley sobre concesion construye hajo la direccion del entendido parroco del pueblo. Quemárouse 84 casas y algunos objetos de gran valor.

-En el vapor de S. M. Escaño que arribó el día 6, ha llegado á Manila S. A. R el duque de Alenzon, capitan de caballería y teniente de artillería. Le acompaña en calidad de secretario el Sr. Baron de Bacle y se ha hospedado en una de las fondas de la Escolia. En el mismo vapor venian tambien la familia del auditor de Guerre, Sr. Maldonado y don Manuel Ibarreta, teniente coronel de Estado mayer destinado como 2.º jefe á aquella capitania general.

El sábado se discutirá en el Congreso el dictamen de la comision de peticiones acerca de la exposicion presentada por varios de los Amigos de los pobres à consecuencia de la injuria y calumnia que dicen les infirió en el Senado el Sr. Posada Herrera. La mayor a de la comision opina que debe declararse que no ha lugar à deliberar; pero el señor Perez de Molina es de opinion, y así lo consigna en un voto particular, que debe pasar la exposicion al ministerio de Gracia y Justicia, para que la remita al tribunal que entiende en la guerella entablada contra el ministro de la Gobernacion por los Amigos de los pobres.

El Español dice que lo que el pais no pueda conseguir de los representantes que ha enviado al Congreso, lo conseguirá indudablemente de la prudencia y de la sabiduría de la augusta señora que ocupa el trono.

Comprendida la intencion de este parráfo, solo debemos contestar lo que hemos dicho varias veces: que S. M. la Reina tiene la mayor confianza en el duque de Tetuan y en el gabinete que preside.

Dice La Democracia, que los tenedores de los cupones se niegan à reconocer el parrafos de periódices, que en sa con- Hacienda, Sr. D. Gabriel Alvarez, con la arreglo que el gobierno les propone en la autorizacion, y piden el valor total de Su papel.

No es cierto.

Un periodico cree que el brigadier Caballero de Rodas ha venido á Madrid por llamamiento del señor ministro de la Guerra, y no es cierto; el Sr. Caballero de Rodas, segun nuestras noticias, ha venido únicamento á buscar á su senora.

La Epoca cree que al elegirse en el Senado la comision que haya de entender en el proyecto de autorizaciones vencerá la oposicion en cuatro secciones. Personas que tienen motivos para juzgar de estas cosas con tanto conocimiento por lo menos como nuestro colega, sostienen que La Epoca entiende poco de estadística parlamentaria y que va á sufrir un desengaño con tal motivo.

Es una invencion destituida de todo fandamento la especie vertida por un diario progresista respecto a que el gene-- ral O'Donnell tiene dos caballos que pasan revista en el regimiento de Borbon. al que pertenecen. Estamos autorizados para desmentirlo.

La Soberanía dice que, segun un astrónomo may acreditado que conoce, no dejara de llover y tronar mientras se esté | zase el gobierno. discutiendo el proyecto de las siete autori-

En efecto: hoy ha llovido, tronado v ha por el contrario que él la invocase y granizado. Un ministerial decidido decia practicase, con preferencia a ciras peresta mañana que si hay truenos es posi-Me que caigan rayos; y él, que tambien es astrónomo, sabe donde descargarán; pero que despues de la tormenta vuelve la calma.

La direccion de Estadística va á publicar en breve la estadística de la maquinaria, trabajo en el cual España se habrá madelantado á todas las demás naciones, puesto que ni aun la Inglaterra, tan eminentemente industrial, ha llevado todavia a cabo esta importante tarea. Segun nuestras noticias, en España pasan de consumiendo el tercer turno en contra 76,000 las maquinas que se emplean mo- de la totalidad y califico de dictadura el vidas por la fuerza muscular, agua, aire proyecto que se discute, dictadura que à y vapor, pero predominando las de este su juicioentierra la Constitucion de 1845.

El dia 31, con motivo de la festividad del Corpus habra un tren especial de ida y vuelta entre Madrid y Toledo, que saldrá de la estacion del Mediterraneo á las cinco y cincuenta minutos de lamañana, y regresará á las ochoy v inteminutos de la noche. Los precios de los billetes de ida y vuelta serán: 66 rs. en 1.a, 44 on 2.a, y 22 en 3.a

Hoy ha estado el general norte-americano Smith en Guadalajara, con objeto de presenciar las maniobras de la caballería, que habra sido mandada por el brigadier Vega. Con el genera! Smith ha ido el coronel Prendergast que le acompaña constantemente.

CONGRESO.-Hoy 29. La sesion empezó á la una bajo la presidencia del Sr. Ardanáz.

Leida el acta de la anterior fué aprobada. Se aprobó sin debate el dictamen de la

comision sobre el proyecto de ley para hacer una corbeta de hélice. Se dió cuenta del real decreto admitiendo la dimision al Sr. Alonso Marti-

nez ministro de Hacienda, y el nombramiento del Sr. Cánovas del Castillo para desempeñar interinamente el ministerio

de Hacienda. Se preguntó al Congreso si quedaba enterado.

El conde de San Luis preguntó cuáles eran los motivos que habian ocasionado la crisis parcial, obligando al gobierno á

no sacrificaria a un ministro y a ningun proyecto de los que pr sentase por continuar en el poder, como decia el gene-Valencia cuando salió de aquel ministerio el Sr. Barzanatlana. Pregunto además si el gabinece pensaba continuar en | neral. el poder y si retiraba el proyecto de autorizaciones como había retirado otros.

El señor duque de Tetuan le contesto que él no habia dado palabra ni prometido que por causa de enfermedad ó muerte de algun ministro hubiera de retirarse todo el ministerio de que formase parte. Esto à nadie se habia exijido, ni nadie hizo cargos al ministerio del du. que de Valencia, porque no se retiró del poder cuando por fallecimiento del senor Alcalá Galiano hubo de variar de ministro de Fomento.

Aŭadió que la verdadera y única causa de la retirada del Sr. Alonso Martinez era el mal estado de su salud y desgracias de familia; pero que habia estado y estaba completamente confor re con sus compañeros que eran de gabinete y estos con él; que el proyecto de autorizaciones no lo retiraba el gobierno, ni habia retirado ninguno de los prosentados, pues los que habian retirado las comisiones para modificarlos volverian á las Cámaras.

Aseguró que el Sr. Alonso Martinez cuando pudiera venir al Congreso confirmaria sus palabras.

Rectificaron los señores conde de San Luis y duque de Tetuan, declarándose terminado este incidente.

Continuó el debate sobre el proyecto de ley de autorizaciones.

El Sr. Tejado reanudó su interrumpido discurso en contra de la totalidad del dictamen de la mayoría, sostenien to que la causa de nuestros males era el libera. lismo, causa de la lucha que existe entre la verdad y el error, la virtud y el vicio. Leyo diferentes trozos de discursos y

cento demostraban el anterior aserto. Negó que el liberalismo fuera ni pudicra ser forma de gobierno.

na y no gobierna, asegurando que reinar es gobernar.

causaba profunda perturbacion en la para atender al movimiento de la tesonacion.

perturbacion en España, no se comprendia que el Sr. Tejado y sus amigos policuestiones.

que le atribuia el Sr. Tejado, diciendo macenes y oficinas; la simplificac on en que la mayor parte de nuestra deuda la la tramitación de los espedientes, y por han ocasionado los despilfarros y las abominaciones de los gobiernos absolutos, que el Sr. Tejado y sus amigos defienden de un modo vergonzante.

lismo era quien habia quitado su influencia á la nobleza, siendo este uno de muchos propietarios se han apresurado los puntos capitales de la política de los | á felicitarle y á ofrecerle recursos de to-Reyes Católicos y de sus sucesores.

Aseguró que no era cierto lo dicho por el Sr. Tejado, de que el liberalismo habia quitado á la iglesia la enseñanza, asegurando que fué el gobierno absoluto, y que la enseñanza se habia secularizado a si propia antes de que se seculari-

Dijo que el gobierno no le quitaba al clero el ejercicio de la caridad, y deseasonas que en circunstancias difíciles invocan la práctica de la caridad con fines que nada tienen que ver con la caridad. El Sr. Tejado rectificó.

El Sr. Hazañas pronunció un corto discurso en contestacion al Sr. Tejado negando que éste ni sus amigos políticos fueran liberales.

El natural gracejo del orador escitó varias veces la hilaridad de la Cámara. El Sr. Sanchez Aso protestó que ni él ni sus electores eran absolutistas.

El Sr. Figuerola usó de la palabra

Dijo que la union liberal en esta nueva época no podia vivir como en la que podian llamar sus partidarios brillante, pues la política de resistencia que sigue el gobierno le proporciona el perder cada dia mayor número de diputados de los que apoyaban su política.

beral en su primera época en que pudo hacer grandes reformas y mejoras y no las hizo.

Suspendió su discurso al llegar à este punto por haber pasado las horas de reglamento, y se levantó la sesion. Eran las cinco.

Se ha efectuado en Sevilla el enlace de la señorita doña Antonia Cansinos Garcla de Quesada, hija del senor marqués de Iscar, con D. Antonio Cansinos, pariente de la novia, y perteneciente à la antigua familia de los Olózagas de Guipúzcoa. Los recien casados han salido parajel estranjero.

Los decretos admitiendo la dimision del Sr. Alonso Martinez y nombrando ministro de Hacienda interino al Sr. Cánovas del Castillo, no se han publicado en la Gaceta de hoy por haberse de dar cuenta de ellos antes en las sesiones de que eran las ocho de la noche, se verifi. las Cámaras.

El Sr. Cánovas ha estado hoy en el ministerio de Hacienda, haciéndose cargo del estado general de los negocios, y ha recibido á los directores.

La comision del Congreso que entien-

de un ferro carril que beneficie á los pueblos de la cuenca del Segura, ha forral O'Donnell al ministerio del duque de la proposicion, si bien sujetando la concesion al caso de que sea comprendida la linea que se pretende en el plan ge-

> Han sido declarados de utilidad rública les baños de Esceriaza en Guipúzcoa, y de Betelú en Navarra.

Segun cartas de Valparaiso, el 7 llegó à aquellas aguas la fragata Almansa.

Hastadas siete y media de la noche no presentó el Sr. Alonso Martinez la dimision de su cargo, y esta se funda única y esclusivamente en los fundadisimos motivos del mal estado de su salud y el de su señora.

Hoy han estado varias personas á visitar al Sc. Alonso Martinez y entre otras el señor marqués del Duero, y todas han tenido ocasion de convencerse de que el estado de la salud del Sr. Alonso Marti. nez es en estremo delicado, igualmente que el de su señora, y que esta razon es la única y hastante poderosa para que se haya visto obligado á abandonar un puesto que tantos sinsabores le ha ocasionado, por razones difíciles de enumerar, y que aun habia de causarle otros muchos para él insoportables dadas las condiciones de su situacion moral y fisica. Esta consideración ha influido de un modo poderoso en el ánimo del presidente del Consejo de ministros para no pero en vista de la superioridad del piinsistir en su empeño de que el Sr. Alonso Martinez continuara en el gabinete, siquiera hasta que termine la discusion de los proyectos de bacienda.

importante reforma que piensa llevar à efecto el nuevo intendente general de siete dias de su salida de Macao. autorizacion del golderce de s. M., son | las signientes: la adquisicion de la cantidad necesaria para enjugar el deficit que llamado Antonio Gonzal z, que servia de Censuró la doctrina de que el rey rei- en la actualidad pueda ten r el tes ro. apelando à operacion s de c élito de carácter transitorio; el estables miento Termino asegurando que este debate de operaciones permanentes de crédito rerla mientras la realizacion de los in- pital General. Este infeliz joven parece El señor ministro de la Gobernacion gesos llega à equilibrar los gastos; la dijo que si este debate producia honda nivelacion efectiva de los presupuestos na cuando fué á hacer la limpieza al mejorando la administración de los recursos actuales; la adopcion de ciertas ticos trajesen á este debate todas las medidas y reformas en la renta del tabaco; la reedificacion, construccion o ad-Vindicó al liberalismo de los males quisicion de edificios para establecer alúltimo, el perfeccionamiento de la contabilidad de todos los ramos.

Estas reformas que acaba de iniciar el Sr. Alvarez, dice nuestro corresponsal, las, que la mayor parte del comercio y pales. dos géneros. La prensa, representada por la Revista de administración, el Diario de Manila y el Porvenir filipino, ha consagrado muchos artículos al examen de una cuestion de tanta importancia y trascendencia. All motories tob coally

Tenemos noticias de un nuevo combate entre una goleta de la matricula de Manila y un Junco-pirata de los que recorren aquellas aguas.

He aqui lo que nos dice nuestro corresponsal:

«El bergantin goleta español de la matricula de Manila nombrado San Fernando y que manda el jóven piloto D. Juan Benitez de Lara, salió de Macas para la capital del archipliélago filipino el 24 de marzo último. Hallándose á las seis de la tarde E. O. con Potoy en el canal del Gran Ladron, voltegeando con viento bonancible del S. E., notaron de abordo que un largo Junco chino de tres palos que tenian por la aleta de sotavento, maniobraba de un modo tan sospechoso, que marcaba por sus mov mientos la intencion que tenia de abordar al San Fernando. Montaba este buque dos pequeñas piezas del calibre de á 6, y ademas estaba dotado con 6 carabinas y 6 hachas de abordaje; la tripulacion se componía de

quince personas. Hecho á precaucion el zafarrancho, distribuidas las armas y colocada la gente en los puestos convenientes, aguardaron decididos el golpe que no se hizo es-Censuró la imprevision de la union li- perar, puesto que ya de noche, el Juncopirata se acerco mucho, obligando al San Fernando á hacer algunos disparos de carabina y un tiro de los de 6 a bala y metralla, que lo aprovechó bien el Junco por haberle cogido enfilado de proa a popa. Con el ausilio de los gemelos pudo verse que el Junco tenia á bordo mas de 100 hombres, que llevaba gente en los topes de los tres palos, que traia dispuesto á chados estos momentos, signieron con el fuego de las carabinas sobre el Junco, y gradas, ni para pagar jornales. vieron caer en cubierta al hombre que estaba al tope del trinquete á consecuen- tros colegas, diremos que el contratista ban en los otros palos, y en este estado, co la atracada del Junco. El fuego de las carabinas y revolver contuvo que salta- solo dia. sen muchos mas chinos en el San Fernando, donde á pesar de todo, consiguieron trasbordarse cinco ó seis, escudados con la insoportable luz de los botes de fuego chinico que tiraban del Junco y dos de abordage. h DE 65 Y Softwar DE

al may as halten at frente do on estable

de la camareta, mató de un tiro de re- miantes de los establecimientos y a los wolver al chino que estaba al timon, y jornales de los operarios. la gente cargo por banda y banda à la Tampoco creemos que los estableci-

Libre el San Fernando de piratas, pero amarrado á su popa el Junce, siguió el fuego de carabinas y los piratas abandonaron la proa y empezaron á esconderse por la camara y bajo cubierta. Aprovechando esta circunstancia, el capitan Lara se disponia a su vez a saltar al abordage con su gente en el Junco, y molestándole mucho la vela trinquete de este buque, mandó que se picase la driza y jarcia à fin de arregiar el triunfo dei bergantin-goleta; pero la torpeza ó atolendramiento de la gente picó la amarra con que el Junco estaba seguro à popa del San Fernando, y aquel empezó a desatracarse favorecido de su vela, y pronto quedó lejos, lo que observado por los chinos, rapidamente manio raron, y poniendose en popa hicieron rumbo hácia los bajos. Al abandonar al San Fernando los piratas dejaron en cubierta dos sables, una pistola de dos tiros y un chino. De la tripulacion del San Fernando salieron heridos de chuzo dos grametes, y con quemaduras mas ó menos graves el contramaestre y otros dos hombres.

El capitan Lara formó junta con su piloto y contramaestre, y manifestó su deseo de dar caza al Junco hu ta apresarlo; rata, de la proximidad de los bojos, y sobre todo que se habia logrado el objeto principal, que era haber salvado la capedicion y sus vidas, es decir, cuanto cabia hacer a simples pilotos de comercio, Nuestro corresponsal de Filipinas nos dispusieron el aparejo del San E rnando, dice que las bases en que descausa la y baciendo rumbo á Manila, llegaron en la manison de 29 de marzo último, à les

> Esta mañana falleció repentinamente en la plazuela del Carmen un individue camarero en el calé Europso El juzgado de guardia se constituyó in nedistamen te en I sitio do la ocurrencia à instruir las diligencias consiguientes, man lando trasladar el cadaver al depósito del hosque se sentia perfectamente por la mañacafé, y cuando falleció se hallaba comprando para el mismo establecimiento.

El sábado 26 se espidieron las órdenes oportunas por el gobierno de provincia para que inmediatamente se pagara á los maestros de las escuelas públicas de Madrid los haberes que se les adeudaban. El haberse retrasado el pago de estosfuncionarios ha consis ido solamente en un paqueño obstáculo que habia surgido | pedido la absolucion libre y completa. Dijo que el absolutismo y no el libera- han sido tan bien recibidas en estas is- al aprobarse los presupuestos munici-

> A consecuencia de que en la convocatoria para exámenes de ingreso en la escuela de Estado mayor del ejército se determina que solo hayan de proveerse diez | público, el cual la arrojo flores y coroplazas, varios padres y encargados de jóvenes que se estaban preparando para estos exámenes y que se creen perjudica. dos por proveerse tan pocas plazas, han elevado una reclamación al Congreso para que por este año no se haga esta economia. As not the cosed the al coo on

En el mercado de granos de esta córtese han vendido hoy 2,275 fanegas de trigo, á 4 escudos 721 milésimas y la cebada de 2'200 á 2'500.

Dentro de pocos dias tendrá lugar el acto de la adjudicación de premios á los autores de las tres composiciones poéticas sobre el tema «á la abolicion de la esclavitud», que han sido consideradas de esta honra por el jurado nombrado al efecto. Han escedido de 70 las que se han presentado, muchas de ellas de notable mérico, por cuya razon ha sido dificil elegir las tres mejores.

No está designado el local en donde ha de celebrarse el acto, pero se cree que la corte, habiéndose acordado, con objeto de evitar los inconvenientes que llevan consigo esta clase de espectáculo., que la entrada sea por medio de billetes, si bien estos se darán gratuitamente al público en la forma que se avisará oporfunamente.

Los socios tienen reservadas las localidades que necesiten para sí y sus familias, basta el dia 5 de junio. La sociedad se propone dar á esta tiesta literaria, toda la solemnidad posible, invitando al efecto á cuanto notable encierra Madrid.

Varios periódicos se vienen ocupando estos dias de la declaración que dicen ha hecho el contratista de pan al Hospicio de Madrid, de que dejaria de facilitar tan proa un grupogrande de gente para abor- indispensable artículo á dicho establecidage, y sobre todo, que solo distaba de miento, si en el preciso término de tres la popa del San Fernando algunos metros | dias no se le abonaban 20,000 rs. que se le y que era imposible evitar el abordage debian; y añaden que el administrador por el mucho andar del pirata. Aprove- de la beneficencia no tiene un solo real para atender à las obligaciones mas sa-

Para contestar cumplidamente á nuescia de un tiro que le disperò el piloto don | de pan no precisó plazo para el abono de Pascual Ledesma, y bajar rápidamente la cantidad que se le adendaba; que á abandonando su puesto á los que esta- estas fechas se le ha satisfecho una gran suma á cuenta de lo que se le debia; y que sigue por lo tanto suministrando el pan al Hospicio, sin que haya faltado un

Respecto à la carencia de fondos que se supone en el administrador de la Beneficencia nos cumple manifestar que si bien no podrá disponer de grandes cantidades hasta que cobre la asignada pera el mes de junio por la diputación pro-

En esta situacion pasaron como 40 mi- vincial, á cuenta del déficit que le cor. nutos. Notando el capitan Lara que ya responde satisfacer á la misma, cuenta notes arrojaban tarros de mistos, avan- hoy con los recursos necesarios para pueblos de la cuenca del Segura, ha for un les arrojadan tarros de iniscos, a la las necesidades mas para mulado ya su dictamen, muy parecido a zó sobre popa, y ganando los callejones atender a las necesidades mas apre-

la gente cargo por nanda y banda a los mientos de beneficencia esten amenaza, bayoneta, haciendo saltar al agua á los mientos de beneficencia esten amenaza, dos del conflicto que suponen los mismos periódicos; tenemos por el contra rio la seguridad de que satisfaciéndose las cantidades consignadas y que se consignen en junio y julio próximos por la diputacion provincial para enjugar el deficit antes indicado, los establecimien. tos de beneficencia seguirán funcionan. do desahogadamente y prestando los mismos servicios que hasta ahora han prestado á los pobres.

Mañaga por la noche probablemente. se verificará en el café de San Isidro, (calle de Toledo), el ensayo de un nuevo sistema de alumbrado por gas, que reu. no condiciones mas ventajos s, segan nos dicen, que el e opleado en la actua. lidad. Para asistir al ensayo, estan invitados todos los dueños de cafés y el comercio de Madrid. 29 al auto.

Por el gobierno de provincia se ha remiti lo al ministerio de Fomento, la terna formada por el gobernador, para el nombramiento de un corredor de la bol. sa de Madrid en la vacante ocurri la con motivo del nombramiento de D. Manuel de la Pena y Eguileor para agente de la misma bolsana ration stribog straiden

El alcalde corregidor de Madrid, con un ceto que le honra, y teniendo en cuenta que la falta de concurrencia de panaderos forasteros al mercado de la corte codria dar ocasion à que les tabeneros y panaderos de la expitat dejaran a gun dia de elaborar el a ticulo en que consercian, carl leantidut necesaria para el abasto público, hu gi adoguna eserupulosa vienta por si, y por su delegacion varies senores tenientes de alcalde, di todas las tahonas y panaderías, con objeto de cerciorarse ne los depósitos de trigos y harinas que tienen y del numero da panes que pueden elaborar en cada un dia, formando una completa estadística que le sirva para saber hasta qué punto pueden dichos industriales surtir al vecindario, como en efecto pueden surtirle con esceso.

Hoy, segun estaba anunciado, se ha verificado en el juzgado de Buenavista la vista de la causa seguida contra D. Javier Ramirez y D. Joaquin Cobelo, por la insercion de un artículo en el núm. 581 de La Democracia, denunciado por el fiscal de imprenta. El acusador ha pedido que se con ene á 14 años de prision á los acusados, los cuales han sido defendidos por los Sres. Mathet y Callejo que han

La aplaudida artista cantante señora Izturiz se ha despedide del público de Granada en la funcion que se celebró à beneficio de la misma, recibiendo una verdadera ovacion de aquel inteligente nas, y le hizo repetir entre bravos y aplausos la cavatina de Norma que la beneficiada cantó admirablemente. La senora Izturiz estará en Madrid de vuelta de su escursion á Granada el 2 del proxifr. Berundez entre els en Fi oinuj om

Las noticias de los mercados de Castilla aseguran que los precios se mantienen firmes y con tendencias à subir, porque ios vendedores esperan ocasion próxima y favorable para ganar lo que se proponen. De Palencia dice nuestro corresponsal, á este propósito:

«La semana que termina hoy ha sido animosa en operaciones de cercales, solicitándose en toda ella por los fabricantes y especuladores, haciéndose bastantes transaciones al detall y por mayor.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOd de nuestro servicio particular:

Paris, 29. El «Monitor» dice que se han recibiserá uno de los mas espaciosos teatros de do las notas de contestacion à la convocatoria de las tres potencias neutrales.

Dicese que las contestaciones de las tres potencias interesadas son favorables à la reunion de la conferencia. Esta puede considerarse ya como definitiva.

Las noticias de todas partes son pacificas. En Berlin se ha dado orden de detener la salida de algunos batallores de la guardia.

Londres, 28. Ha tenido lugar una votacion, que ha sido una derrota para el gabinete. 248 votos han aprobado la proposicion de lord Kinghby para que se den instrucciones à la comision de la Camara encargada de la reforma, a fin de que tome severas medidas contra la corrupcion electoral.

Lord Gladstone, que combatió a nombre del gobierno la proposicion de lord Kingaby, solo ha reunido 238 votos. El gobierno, pues, ha sufrido una derrota por 10 votos de mayoria que ha tenido la oposicion.

Longres, 29. Noticias del Brasil confirman completamente la victoria obtenida por los brasileños contra los paraguayanos. Estos han tenido sel cientas ba-

jas entre muertos y prisioneros. El fuerte de Itarifu ha quedade completamente destruido.

A la avanzada hora en que cerramos este número, no ha llegado á Madrid noticia telegráfica de la llegada á Souhampton de la mala inglesa.

El Sr. Salavarria rectifică.

Conchas están al lado del gobierno y trabajan por el buen éxito del proyecto de autorizaciones.

Anoche, segun costumbre anual, se cia y legislacion la eleccion de cargos para renovar la mitad de la junta direc-

Para el cargo de presidente obtuvieron Cirilo), pero no los suficientes para redad de proceder à nueva eleccion.

fué elegido vicepresidente primero, y tercero D. Segismundo Moret y Prender-

El cargo de censor no fué provisto en atencion a no haber obtenido el suficiente número de votos los Sres. Carrascon y Gamazo que fueron los propuestos; teniéndose que proceder à nueva elec-

Para les cargos de revisores primere, segundo y quinto fueron elegidos respectivamente los señeres D. Enrique Sautana, D. Francisco Silvela y D. José Diez Macuso.

Bibliotecario fué elegido el Sc. Sainz de los Terreros y secretario primero don José Maria Piernas.

Parece que la mayoría del Congreso presentará á las Córtes una modificacion del proyecto de autorizaciones, por la que quedaria facultado el gobierno á hacer la emision que ha de producir los 1,200 millones efectivos, en los valores que crea mas conveniente y sin ceñirse precisamente al papel del 3 por 100 consolidado.

Un periódico pretende hallar una contradiccion entre la conducta del Sr. Salaverria que hoy defiende el reconocimiento de los cupones, y las ideas que el mismo manifesto cuando fué ministro, inspirando ciertos artículos que publicó un

Se cansa en vano nuestro colega. El senor Salaverria siempre ha defendido la conveniencia del reconocimiento de los cupones, y no se ha puesto nunca en contradiccion con sus ideas.

Segun El Reino, los ministros no han vuelto completamente satisfechos de la visita que el domingo hicieron á Aranjuez; pero segun un periódico ministerial el duque de Tetuan «cuenta con la mas completa confianza de la Corona, y estando penetrada la augusta persona que a ciñe en sus sienes de la perturbacion y los peligros que lievan siempre consigo los cambios ministeriales, y comprendiendo mejor que nadie cuál es hoy la situacion de la Europa, la del país la de nuestros partidos, solo el fracaso de las trascendentales medidas propues. tas como remedio supremo para los ma-

Un periodico dice que los generales les de la Hacienda podria comprometer vimos el gusto de cirle, y que á pesar de LL DUEÑO DE LA RELOJERIA la existencia del gobierno.»

El corresponsal en Aranjuez de un periódico minister ul decia el domingo que si la salida del Sr. Alonso Martinez lleverificó en la Academia de Jurispruden- gase a constituir una verdadera crisis ministerial, se encargaria de la cartera de Hacienda uno de los actuales ministros, acaso el que menos se piensa, hasta que, arregladas las cuestiones financievotos los Sres. Nocedal y Alvarez (don ras con vigorosa iniciativa y rápida accion, el ministerio hubiera de presensultar elegidos: por lo que habra necesi- tarse de nuevo al Parlamento á darle cuenta del resultado del ámplio y omní-El Sr. D. Cristobal Martin de Herrara modo voto de confianza que este se dispone á otorgarle.

El Español muestra la seguridad de que el proyecto de las autoriza iones no llegará á ser ley, y cualquiera puede asegurar ciento contra uno el que será aprobado en ambas Cámaras.

Santo del dia 30.—San Fernando, rey de España. - Es dia de misa.

Cultos.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas de San Fernando, donde por la mañana habra misa mayor con sermon, y por la tarde completas y reserva. - En la iglesia de las Escuelas Pías de San Fernando habrá misa solemne, manificato y sermon, y por la tarde completas y reserva.-En las parroquias. San Isidro y capilla real habrá misa cantada y por la tarde à las cuatro visperas solemnes del Santisimo Sacramento. - Sigue celebrándose la novena de la Virgen del Amor Hermoso en Santo Tomás, y predicará en la misa mayor D. Eugenio Almor y Palafox, y por la tarde en los ejercicios D. Benito Sanz y Forés.-Siguen los ejercicios del Mes de María, y predicará en San Isidro D. Ambrosio de los Infantos; en las Carboneras D. Basilio Sanchez Grande; en Monserrat D. Francisco Besalu, y en San Antonio periódico contra dicho reconocimiento. del Prado D. Juan García Tamargo.

Visita de la Córte de Maria: Nuestra Señora de las Tribulaciones en las Carbonera, ó la de las Angustias en San I buena sala con su alcoba, decente-Fernando.

lugar con la pempa y magnificencia | lle de Tudescos, núm. 3, cuarto 2.º-1 acostumbrada en la real iglesia de Santa Isabel la solemne funcion final de la novena que la real asociacion de Santa Rita ha tributado á su titular y la que anunciamos oportunamente á nuestros lectores. Encantador era el aspecto del templo, que adornado con un delicadisimo y esquisito gusto parecia un ascua de oro despues de encendidas las muchísimas arañas que pendian de su bóveda y cornisas. Ofició de pontifical el Exemo. é Ilmo, señor obispo de Daulia, habiendo pronunciado el Sr. Bermudez de Cañas un notabilisimo panegírico filosófico que cautivo la afencion de todos los que tu-

haber invertido en el mas de una hora, nos pareció sumamente lijero por la he-Heza de sus elevados conceptos, como

con que tuvo la felicidad de espresarlos. Oculistas.-Las vistas debilitadas, fatigadas o enfermas se fortalecen y mejoran notablemente sin operacion ni medi- sobremesa de lo mas moderno que ha sacina, con el solo uso de los lentes graduados de los oculistas Raphael y Fischer, que viven en Madrid, Puerta del Sol, número 9, principal de la derecha, y despachan de nueve à ence de la mañana y de una á cuatro de la tarde.

Orden de la plaza. Servicio para el dia 30.—Señor brigadier de dia: Esceleutisimo señor D. Francisco Ceballos y Bargas. -- Parada: Astúrias. -- Jefe de dia: Senor comandante del regimiento infanterfa de Astúrias D. José Agustino. -- Vi sita de Hospital: Principe de infanteria, sesto capitan.-Reconocimiento de provisiones: Asturias, octavo capitan. - El general gobernador, Cervino,

JABON A 50 RS. ARROBA.

En la calle de Pelayo, núm. 46, fábrica nueva; advirtiendo que es puro y de tan buenas condiciones como el de Mora.-2

LAS MADRES.-EL SENOR Meura párroco de San Ildefonso informará de una madre muy desgraciada, que en el dia carece de lo necesario para ella y su hija. Dicho señor cara recibe los socorros y dará mas pormenores. -- 1

COMPETENCIA EN CERILLAS L'fosfóricas, lujo y economía, desde 14 cuartos paquete, en adelante. Huertas, 15, tienda.—4

CRAN VENTA DE LIBROS RA-Gros y curiosos. Calle de Jardines, 16, principal del centro.-1

DUPILAJE .- SE ALQUILA UNA mente amueblada para dos caballeros Funcion religiosa. Anteayer tuvo con asisteucia, ò solo para dormir. Ca-

> CIUNA FAMILIA DE BUENA VI-Oda y costumbres desea admitir en su compañía para ayuúa de pagar el cuarto, á una señora de iguales circunstancias, dejarán las señas en la confiteria de Perez, calle de Atocha, núm. 43. Se prefiere en la parroquia de San Sebastian ó sus inmediaciones .- 1

IN ANTIGUO EMPLEADO CEsante, que posee buena letra y sabe contabilidad, dessa colocarse; tiane personas que le abonen. Darán razon en esta administracion.-1

Cde la calle de Preciados, núm. 40, esquina à la de Rompelanzas, num. 2, pone en conocimiento del público haber por la elegancia, espresion y entusiasmo | recibido un grande y variado surtido de relejes de oro, plaque y plata, de holsillo, para caballeros y señoras, en todos tamaños. Tambien los hay de cuadro y li lo hasta el dia; en la misma relogeria se venden los de torre, tambien entodos tamaños, pues el dueño de ella tiene la satisfaccion de anunciar que los colocados por él de esta clase en varias poblaciones, entre ellas Qu'ntanar de la Orden, Campo de Criptana, Vicálvaro, Sisante y Escorial etc.; han llenado los deseos apetecidos por su buena colocacion.

Advertencia. No se confundan las señas de esta relojeria titulada de Preciados con otras de la misma calle.-1

de la Terrase Jouffroy, (ANTIGUO GRAN HOTEL ESPANOL) Boulevard Montmartre; 10,

PASSAGE JOUFFROY, 6, PARIS. Esta fonda es el punto de reunion de las personas mas notables de España y América.

Hay en esta fonda habitaciones lujosamente amuebladas. Su situacion es, sin disputa, la mas agradable y comoda de Paris, por hallarse próxima á los teatros y en el centro del comercio. Tiene un espacioso terrado con vistas á los boulevares, cubierto con vela en el verano, y en el cual pueden los huéspedes almorzar y comer durante el buen tiempo. El comedor es vasto, habiendo tambien salones de música, de lectura y de tertulia. a Se habla español, inglés, italiano y ale-

man. Hay intérpretes, guias y correos. Por último, la comida y el servicio no dejan nada que desear.

ESCRIBANÍA.

Se vende una con fé extrajudicial, completa, y títulos corrientes. Calle de la Rein , núm ro 5, habitacion segunda.-1.

DAPELETAS DEL MONTE DE I Piedad.—se compran las de alhajas, y darán razon, Carretas, núm, 19, porteria.-1.

CLASACION. - EL ANTIGUO Matinte de Pellico, calle del Principe, número 5, sigue en el mismo sitio que estuvo siempre.

en frente, número 2, es el títulado del mira, calle de la Justa.-5 Principe, abi rto últimamente, que nada tiene que ver con el de Pellico.

Hacemos esta advertencia á nuestros equivocaciones.-2.

DE 7RS. EN ADELANTE, SE AD-Miten huespedes. Hortaleza, 59, segundo-1

LOS ITALIANOS

Hay habitaciones de 4 á 12 rs. diarios. Iden con alimento de 24 á 30 rs.; se sirve por lista y comidas de precio.-Calle del Principe, núm. 33.-65 and all es

MANTECADAS DE ASTORGA A 115 rs. docena, -Las Colonias, Arenal,

45, rue Vivienne, Paris.

ENRIE TLA BOLSA Y EL BOUL. MONMARTRE

MIRACRUZ.—SE ALQUILA UNA Má las dos habitaciones, con cuadracochera, de la casa de campo de aquel nombre, situada en la carretera general entre San Sebastian y Pasages, Guipúzcoa. Dirigirse à la viuda de Calisalvo, San Sebastian, Embeltran, 12.-2

CONDA DE BARCELONA.—SE HA l' trasladado á la calle de la Abada, núm. 12. Hay habitaciones para nuéspedes. Se sirven cubiertos de 3 rs. en adeante y por lista.

CASA DE CAMBIO Y PLATERIA de Lopez Espejo.—Se recibe dinero por billetes pagandolo à buen precio.

Los objetos de plateria se liquidan con un 5 por 100 de rebaja. Atocha, 33, portada encarnada.

MRAN HOTEL NUEVO DE ESPA-Uña y América: 56 rue de Lafayette, la mejor y mas centrica de Paris.-Casa puramente espanola, elegante, confortable y económica, ya ventajosamente conocida por los viajeros españoles y am-o ricanos.-3

Dona Polonia Sanz, Prime-Dra dentista de Camara y del principa Muley-El-Abbas, es la única española que ejerce todo lo perteneciente à su profesion. Mayor, 22 y 24.

TRASPASO.—POR AUSENCIA DE A su dueño se traspasa la tienda de sombreria calte del Caballero de Gracia; número 5, con condiciones ventajosisimas. Dirigirse á dicho establecimiento.-2

DOR AUSENTARSE SU DUENO I se vende un magnifico cabalio espa-El que se anuncia haberse trasladado | ñol; podrá verse en el picadero de Alta-

BUTACAS DE GUTTA-PERCHA. A 115 rs.; se hacen composturas, Manumer sos favorecedores, á fin de evitar dera, 3. Silierías, desde 39, duros en adelante.—3

LA CORRESPONDENIA DE ESPAÑA.

ci que estaba jugando á un juego de los mas peligrosos. D. Luis era de una des- jo el cirujano. treza prodigiosa, de una sangre fria superba y manejaba la espada admirablemente. Tenia la mano ligera, la parada pronta, y la contestacion fulminante. Comprendi que si me defendia mal estaba en verdadero peligro de muerte.

Por una de esas contradicciones estúpidas tan peculiares de nuestro pobre espiritu humano, yo queria matarme á mi mismo; pero no queria que me matase otro. El acero de D. Luis al rozar por | á la duquesal... mi pecho me hizo cambiar de táctica. Animado por el peligro, me dejé ir y ataqué á mi vez.

Al cabo de algunos segundos, nos detuvimos de comun acuerdo para tomar aliento.

Ni una palabra cambiamos. La Iucha nos habia escitado, la sangre nos subia á la cara y nuestros ojos despedian relámpagos.

Volvimos á la guardia. Esta vez el combate no fué largo. Apénas empeñado, D. Luis hizo una finta y me dió una estocada con tal rapidez, que, sin haber visto el hierro, lo senti en el pecho. Caí á tierra, pero sin perder el conocimiento.

El duque se precipitó hácia mí. -¡En nombre del cielo! esclamó, . ¿creeis estar herido mortalmente?

-No lo creo, le respondí, tengo libre la respiracion. Pues bien, sir Williams, continuó inclinandose hacia mi, ¡que nos baste este duelo! No hableis jamás á la duquesa; os lo pido por favor. Ya me com-

prendeis, ¿no es cierto? -Perdonad, duque, respondi haciendo un esfuerzo para sonreirme; aunque herido, no estoy convencido.

El duque hizo un movimiento de impaciencia, pero no añadió una palabra. Me prodigó sus atenciones y cuidados. Ayudado por los dos criados que llamó, me trasportó lo mas delicadamente posible al carruaje, y subiendo al pescante, se empeno en dirigirlo el mismo, á fin de evitar todos los accidentes del terreno que pudieran perjudicarme en mi situacion. giraq ict'eb opriel aur

Cuando llegamos á Bale, los criados me condujeron al lecho.

D. Luis envió por un cirujano, y quiso presenciar toda la cura. La herida era profunda, pero no habia atacado á ningun órgano esencial.

con mi paciencia. Con todo, prento cens-

-Respondo de la vida del enfermo, di-

Don Luis dejó escapar un suspiro de satisfaccion; en seguida, aprovechando un momento en que el cirujano y los criados estaban fuera de la habitación:

-Mylord, me dijo rápidamente, os lo suplico, ¡seamos amigos! Me arrastra hacia vos una simpatía sincera...

-: Pues bien! seamos amigos. No deseo otra cosa, le contesté. -Gracias! ¡Pero... no volvereis à ver

-Eso es lo que no puedo prometeros.

-¿Pero, por qué? -Porque no puedo-obligarma para lo futuro. Y además, ¿qué quereis que os diga? yo, que jamás he sentido en mí el espíritu de contradiccion, siento ahora un deseo desenfrenado por hacer lo que no quereis que haga. Pedidme otra cosa..

-Sir Willians, ¿me teneis rencor? -¿Por la estocada que acabo de recibir? ¡Qué disparate! Bajo palabra os aseguro que despues de un duelo leal, no tengo para mi adversario mas que una mano amiga. No, no es eso.

-¿Pues qué es? Hé aqui lo que ni yo mismo sé. Todo lo que puedo deciros, es que no puedo prometerlo.

-¡Sed franco! ¿Amais á la duquesa? Al pronunciar estas palabras, la voz de D. Luis tomó un tinte estraño.

-Por Dios, que podria ser muy bien, dije obedeciendo á mi propio pensamiento, ignoraba hace poco lo que pasaba en mi corazon; pero vuestra estocada me ha abierto los ojos al abrir mi pecho, y vuestra pregunta me hace patentizar la verdad.

-¿Hablais sériamente?

-Más, no seria posible. -Entonces, ¡suceda lo que Dios quiera! Adios, mylord. -Hasta la vista, señer duque.

Don Luis salió precipitadamente. Yo caí desmayado. Una hora despues me entró fiebre y el delirio turbó mi cerebro.

Seis semanas mas tarde ya estaba curado. La duquesa y su cuñado habian salido de Bale el mismo dia en que disminuyó la calentura y en que el delirio cesó con el peligro.

De todas las investigaciones que hice para saber su paradero, solo saqué en claro que habian tomado el camino de Francia.

--- Chira para is especia, dijo; eraz para

is pistola, ¿Os parene?

Me volví hácia D. Luis y le respondí:

POR UN BESO.

ra al dejar la ciudad, sino tambien ver si podia aclarar el misterio que parecia ro-

-En ese caso, milord, mañana por la mañana me tendreis en vuestra casa. -Tendré el honor de recibiros, señor duque.

-Al hotel de Los Tres Reyes.

D. Luis me saludo gravemente y ofreció el brazo á la daquesa. al carruage dejó caer su abanico.

El duque se bajó rápidamente para cojerlo. - Partid esta misma noche, lo quiero!

tandose en el carruage. udó nuevamente.

Yo me incline por última vez y la carretela partió al trote largo.

- Cs equi oce IIIX oberto, el dunus es-

El mycsotis.

-¿Qué diablos significa esto? me pregantaba á mí mismo, inmóvil en el mismo sitio en que me dejaron.

florecillas azules que tenia en la mano. - Si perdera Tony el tiempo en hacer Hace un momento me parecia que mi corazon pedia un plazo. Verdaderamente la | en decorar con el título de salon. duquesa es encantadora, y por muy dipalabras de amor. Ella me manda que viva... me da un recuerdo... En cuanto á mente tonta. Una mujer no podia responpuedo volverla á ver aquí? ¿Y además, no es precisc que me quede, aun cuando no sea mas que por esperar su partida y seguirla? La cuestion es saber si la amo ó si no la amo. Ahora bien, en este momento me es imposible decidirlo. Tengo ciento quince dias ante mi para reflexio- Luis era política seguramente, pero hanarlo y resolver el problema.

En su consecuencia, ordené al criado que me acompañaba que hiciese llevar el equipaje al hotel de Los tres Reyes. Nunca me ha gustado Bale, mi querido

Roberto, pero la prohibicion que la duquesa me habia hecho de quedarme en él, me dió de pronto el deseo de hacer lo ro si no tiene mas razon de ser que la contrario.

Queria, no solo estar en posicion de que la creo completamente inútil. conocer el camino que ella emprendie. D. Luis se sonrió. coulto semblo de vuestras palebras, y para que yo trate de caquivario.

dearla.

Pasé la noche sumergido en un océano de reflexiones estravagantes, cuyo flujo y reflujo me bacian variar constantemente de opinion.

Para abreviar, por mas que arroje la En el momento en que esta iba á subir sonda en este abismo que se llama corazon humano, no pude llegar à conocer el fondo, y semejante a esos huques que se aventuran en un dédalo de rompientes, me dejé arrastrar por la corriente de mis me dijo rapidamente la duquesa precipi- ideas, sin perjuicio de tomar tierra des-

puerto de la muerte en cuanto quisiese; por lo que el juego en que me engolfaba me parecia una distraccion agradable para soportar el tédio de aquellos cuatro meses de espera.

Las naranjas.

a girth eleldo bar 4866 tentivita A la mañana siguiente, á las ocho en En seguida se fijaron mis ojos en las punto, entraron á anunciarme la visita del duque de Sandoval.

Me apresuré à vestirme y à salir à una el aparato? continuaba interrogandome. especie de recibimiento bastante mal amueblado que mi huesped se complacia

D. Luis me esperaba de pié. choso debe tenerse el hombre que tenga Despues de haberle hecho los honores derecho à murmurar en su oido dulces de mi humilde habitacion y pasados los cumplimientos de costumbre:

-Milord, me dijo; vengo á renovaros la esperanza, mi pregunta era perfecta- las gracias que os dió ayer la señora de Sandoval. Segun parece, habeis sido para der. Y ahora quiere que me vaya hoy ella un companero de viaje tan galante mismo. Partir! ¿Y por qué? ¿Acaso no | como bien educado; esta es cosa que yo no dudo y me apresuro á manifestárosla. Paede que mi cuñada haya llegado hasta à abusar de vuestra caballeresca complacencia, por lo que os rogaria os dignaseis admitir mis escusas.

La frase que acabó de dirigirme don bia en el acento con que la habia pronunciado algo de irónico que ofendia y que me hizo levantar bruscamente la cabeza.

-Señor duque, le respondi con la mayor sequedad, la visita que os habeis dignado hacerme me honra infinito; peque acabais de enunciar, os confesaré

FURCIDOS SIN CONOCERSE Y bordados de oro. Olivo, 6 y 8, pral.

DANCS MINERALES SULFURO-Dsos de las salinetas de Novelda. Estos baños tan recomendables por

sus prodigiosas aguas, estarán abiertos al público desde 1.º de junio á fin de se-tiembre. Los bañistas hallarán fonda y habitaciones de familia al alcance de todas las clases por la economía de los precios. Los prospectos que espresan para lo que están indicados estos baños, se hallan en la botica de Montejo, Veneras, núm. 8 .-- 3

DOTINAS DE CHAROL FRANCES Dera caballero y de chagrin con puntera á 48 rs. Infantas, núm. 7.-2

TSTABLECIMIENTO SERO-LAC-L'té de Cambo-Bayona, station de Cures de petit-lait, segun el método aleman, para la curacion de la tisis y otras afecciones del pecho; para las enfermedades cronicas, como dispepsias, hipocondria, histérico etc., etc. Este pais montaneso y pintoresco goza de un aire tan puro que nunca hubo caso de cólera. Hay tambien aguas minerales y establecimiento balneario, lo que permite combinar y asociar estas dos medicaciones.

Director doctor E, de La Riviere. Para mas pormenores, dirigirse calle del Amor de Dios, núm. 5.—1



LA SENORA

de y econômica, ya vem D. JOAQUINA RODRIGUEZ DE MEDINA, Azafata jubilada des. M., falleció el 30 de mayo de 1865. O ob atabook

Sus hijos é hijas, hijos políticos y nietos, suplican á sus amiyos se sirvan encomendarla á Dios.

Todas las misas que se celebren el dia 30 de este mes en las iglesias parroquiales de San Marcos y San Ildefonso, se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

LA PENINSULAR.

Compazia de seguros mútuos sobre la vida.

Esta compañía celebrará la junta general prevenida en sus estatutos, el dia 30 del presente mes à las once y media de su mañana, en el salon grande de Capellanes.

Lo que se pone en conocimiento de los señores socios que tengan derecho à asistir, para que puedan recoger las tarjetas de entrada en sus oficinas, calle Mayor, núms. 18 y 20, cuarto segundo.

Madrid, 15 de mayo de 1866 .- El director general, PASCUAL MADOZ. -2

L DIA 27 POR LA NOCHE SE ES Etravió una jaca en Villaverde provincia de Madrid: es negra, pati-calzada y corta de vista. El dueño de la espresada vive en la calle de la Esperanza, número 13.

Se gratificará á la persona que la presente.-1

LMONEDA DE TODOS LOSMUE Ables. Batlesta, 8, 2.º izquierda.-1

A GENTES RECAUDADORES, SE Anecesitan. Espoz y Mina, 5, 2.º derecha.-1

CE CEDE UN GABINETE Y ALCO-Da, con asistencia o sin ella. (No es casa de huéspedes). Luna, 18, pral.-1

LMONEDA,-EN LA CALLE DE M Barquillo, num. 27, principal, se hace almoneda de muebles de lujo, por tener que ausentarse su dueño, desde las diez de la mañana á las cinco de la tarde.-1

IN LA CALLE DE LA MONTERA, L.18, 2.°, hay huenas habitaciones, escelente trato y á precios módicos; es casa de toda confianza.-1

VEGETALES DE MATICO GRIMAULTY C"FARMACEUTICOS EN PARIS

Nuevo tratamiento preparado con la hoja del MATICO, árbol del Perú, para la curacion rápida é infalible de la gonorrea, sin temor alguno de estrechez del canal o de la inflamacion de los intestinos. Los célebres doctores CAZENAVE, RICORD y PUCHE de Paris han renunciado al empleo de cual quier otro tratamiento. La Inyeccion se emplea al principio del flujo; las Capsulas en todos los casos crónicos é inveterados, que han resistido á las preparaciones de copaiba, de enbeba y á las invecciones de base metálica.

Depósitos en Madrid, en las principales farmacias.



LA SENORA

R ODULFO, (Q. S. G. H.), ha fallecido hoy martes 29 de mayo a las once de la mañana.

D. Juan Gomez Rodulfo, viudo, D.a Máxima Toro de Ibarbia madre; el hijo, padres políticos, hermanos, hermanos políticos, tios y demás parientes y amigos de la finada,

> Suplican y agradecerán á sus numerosos amigos se sirvan encomendarla à Dios y asistir al funeral descuerpo presente que se celebrará en la parroquia de Santa Cruz el miércoles 30 del corriente á las once de la mañana, así como á la conduccion del cadáver al cementerio de la Sacramental de Santa Cruz, San Justo y San Milian.

> > El duelo se despide en el cementerio.

ellere se La min alloca sh shre

Manufactura francesa de sombreros de copa, Valverde, 18 y San Onofre, 5.

Sombreros de copa superiores à 60 rs., de primera à 50, de segunda à 45. Idem hongos de todas clases, colores y formas del dia, desde 28 rs. à 60. Idem sobreros de canal desde 60 rs. à 100 los mas superiores.—4

(DE HILO FINO Y SUPERFINO EN LISAS Y BORDADAS) Se venden: las de 80 rs. á 55; las de 90 rs. á 60; las de 95, 100, 110 y 120 rs. á 65, 70 hasta 80 rs.

CAMISAS PARA SEÑORAS.

Las de 38 rs. á 26; las de 45 rs. á 30; las de 50 rs. á 34, etc., etc. IDEM BORDADAS HASTA LAS MAS RICAS Y ELEGANTES (DE TODOS TAMAÑOS)

Las de 50 á 34; las de 60 á 40; las de 70 á 45; las de 80 á 50, etc., etc. IDEM ELEGANTISIMAS (DE BODA) BORDADAS Y CON ENCAJES. PANTALONES, ENAGUAS, CHAMBRAS, PAÑUELOS BORDADOS, ETC. SE DAN CASI POR LA MITAD DEL PRECIO DE SU

VALOR VERDADERO EN EL DEPÓSITO DE ROPA BLANCA

CALLE MAYOR, NÚM. 12, ENTRESUELOS.

se venden los vapores VERENGUER y ALMOGÁVAR, de 1,000 toneladas de

carga, y el THARSIS y PELAYO, de 600 tonela las cada uno. Tambien se traspasa el servicio de correo entre Cádiz y las islas Canarias, por el

tiempo que faita del actual contrato. Se admitirán proposiciones por junto ó separadamente, has a el 31 de mayo, de-biendo dirigiras á los Sres. Bofill, Martorell y compañía. en liquidacion en Barcelona, quienes darán cuantos informes se requieran.

AVISO AL PUBLICO.

MADRID A PARIS, 380 REALES

IDA Y VUELTA EN SEGUNDA CLASE. BILLETES VALEDEROS POR QUINCE DIAS.

Los billetes se espenderán del 20 de mayo al 15 de junio inclusive, en el despacho central, Puerta del Sol, núm. 9.

No se facilitarán mas de 50 billetes por dia.

Al salir de Madrid el tren es directo hasta Paris.

A la vuelta los viajeros podrán venir directamente á Madrid, ó detenerse en . obcashie to so be pulled old to be od v . sanoque Burdeos y en Bayona.

FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

el dia 31 de mayo de 1866, con motivo de la festividad del Corpus.

Salida de Madrid: 5 y 50 m. de a mañ. Llegada á Toledo: 8 y 35 m. de la mañ.

Salida de Toledo: 5 y 25 m, de la tarde. | Llegada á Madrid: 8 y 20 m, de la noche Precios de los billetes de ida y vuelta: 1.ª clase, 66 reales; 2.ª clase, 44 reales; iss come remadio supremp para los mas la trata 3.3 clase, 22 reales.—2.

IMPRENTA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. - Editor D. Hilarion de Zulozge

LA CORRESPONDENCIA DE ESPANA.

-Tranquilizaos, -me dijo, -mi visita creo que con efecto lo he logrado, debo tiene otro objeto.

-¿Tendriais la bon lad de decirmelo? -Con mucho gusto. -Tengo el honor de escucharos.

-Me esplicaré, pues, Sir Williams,- à las d replicó el duque sin perder nada de su fria gravedad ni de su esquisita urbani- cosa. dad. Es necesario sepais que yo naci en Alicante en un viaje que mis padres hi-cieron à España. Soy brasileño en cuerpo y alma, es cierto, pero tambien lo es que he conservado siempre una gran predileccion por la ciudad española que vió nacer.

-Predileccion perfectamente justificada por la belleza del país,-repuse. D. Luis se inclinó.

-Vos, milord-continuo,-que conoceis toda la superficie del globo, recordareis, á no dudar, los alrededores de la ciudad que os he citado.

-Lo recuerdo en efecto, -dijetratando de adivinar hácia qué objeto dirigiria D. Luis una conversacion tan singularmente comenzada a mountaire come

-¿Luego mylord conoce aquellos bosques de naranjos que circundan á Ali-

stor Perfectamente. Lin oup obcidence -Pues aquellos naranjos producen frutos en abundancia, y aquellos frutos son los mejoros en su genero, de cuantos maduran bajo el sol.

-No lo dudo, señor duque. -Perdonad, pero lo dudais. -¿Cómo? dije sorprendido, pues em-

pezaba à sospecher que el duque padecia alguna enagenacion mental. D. Luis me miró fijamente, y repitió su frase.

-Vos lo dudais, milord, y hé aqui lo que yo no puedo soportar. -Pero... os repito, esclamé, que no os comprendo.

-Puede que me esplique mal en francés, milord, respondió mi imperturbable interlocutor. -He debido, lo roconozco, emplear el

pasado del verbo, y no el presente, y decir: vos lo habeis dudado. -¡Ah! esclamé despues de algunos segundos de reflexion, se me figura adivi-

nar, señor duque. -Teneis la reputacion de poseer un talento que mereceis.

y hablemos sériamente. Si adivino el es una cosa que hace demasiado honor oculto sentido de vuestras palabras, y | para que yo trate de esquivarie.

deciros que me parece...

-Permitidme acabar, milord, interrumpió. Vos habeis dicho en otra ocasion que preferiais las naranjas de Malta á las de Alicante.

-No recuerdo haber dicho semejante

-Si tal, milord, lo habeis dicho, y tan dicho, que á causa de mi predileccion bien conocida por los productos de Alicante, he debido ver en vuestras palabras un insulto personal. Y vengo en su consecuencia, á pediros una reparacion ó una retractacion. -Pero mi querido Williams, inter-

rumpió Roberto, vuestro duque estaba loco, realmente loco, y no os engañásteis al suponerlo.

-Os equivocais, Roberto, el duque estaba en su sano juicio y obraba con mucha discrecion.

-¿Pero cómo puede ser eso? -El duque de Sandoval tenia una razon para descar cruzar su acero conmigo, razon que yo ignoraba entónces, y que conoci despues, que os esplicaré enseguida, y que da por cuarto resultado conducirme manana sobre el terreno. Además, querido amigo, el duque es un tipo del gran señor de otros tiempos, tipo muy raro. Es un hombre perfectamente educado y que cuida con estremo de la reputacion de la mujer. Temia, con mucha razon, que este encuentro entre nosotros perjudicase á su cuñada, y no queria, ni sun de él para mí, que el nombre de la duquesa sonase para nada. La causa del duelo que me proponia era mi asidoidad para con la joven en los dias precedentes.

-¡Ah! ¡estaba él enamorado! interrumpió Roberto impaciente.

-No supongais nada, porque nada adivinareis; dejadme continuar. Sin darme cuenta exacta del motivo

que impulsaba á D. Luis, comprendi admirablemente el objeto que se proponia. Así me apresuré à responderle. -Señor duque, no recuerdo las pala-

bras que me atribuís respecto á las naranjas de Malta y a las de Alicante. Sin embargo, como afirmais que las pronuncié lo admito y estoy pronto à aceptar toda su responsabilidad. -¿Eso es decirme que no os retrac-

-Basta de cumplimientos, caballero, Seguramento. Un encuentro con vos

POR UN BESO.

-Sir Williams, sois un verdadero gentleman, dijo D. Luis con alguna emocion; daria diez años de mi vida por que nos hubiésemos encontrado en otras circunstancias, pues estoy seguro que, co-nociéndonos entrambos mejor, una estrecha amistad nos hubiera unido. La casualidad lo ha dispuesto de otro modo, preciso es someterse. Vamos á batirnos. Os ruego escuseis lo que mi provocacion ha tenido de brusca y hasta de bárbara. Dignáos considerar lo que me urgía el tiempo, y estoy seguro de que me perdonareis.

-Señor duque, quien debe daros gracias soy yo, y en conciencia no puedo admitir vuestras escusas, cuando me haceis el honor de arriesgar vuestra vida | piso y soledad, echamos pié á tierra. por la mia.

-Entonces, milord, permitidme que ge y saco un par de espadas de comantes de cruzar vuestro hierro, os estre- bate. che la mano. La mia nunca ha tocado otra tan brava y tan leall

-Espresais mi propio pensamiento, caballero, respondí presentándole la de sembra. ra estoy à vuestras ordenes.

sa, mi carruaje á vuestra puerta; si os nos pusimos en guardia. agrada daremos un pasco por el campo. -Con mucho gusto.

-Entre gentes como nosotros, sir Williams, creo que son inútiles los testigos. ¿Lo creeis asi? -Del todo.

nerido. -0 del muerto, añadí sonriendo. Y hé aquí por donde, pensé, me puedo ahor-

rar el viaje de Sicilia. deteniendose en la puerta de la sala; ol- fuerte en la esgrima. Respecto à esto os

las armas. disposicion, señor duque.

¿Teneis pistolas de viaje? -Sin duda. -Magnifico. En mi carruaje tenemos un par de espadas. Tened la bondad de

indicarme lo que escojeis. -No tengo predileccion marcada... -Entonces lo dejaremos à la suerte.

D. Luis sacó un duro de España de su Me contenté con estar a la defensiva, orta-moneda.

la pistola. ¿Os parece?

-Perfectamente. Tiró el duro al aire y cayó de cara. La casualidad habia designado la espada.

-Pues salgamos, dije. D. Luis se inclinó y pasó delante.

Per qua de caa toute dicciones ex pidas tan peculeYXs de aucetro pe

espirite beingue, ye cuesta Primer encuentro.

Un cuarto de hora despues de esta conversacion salíamos de la ciudad y remontabamos el curso del Rhin en direccion del Rheinfelden.

Llegados á un sitio que nos pareció tener las condiciones convenientes de buen D. Luis levanto los cogines del carrua-

Dejamos el cerruaje, y seguidos de nuestros criados nos internamos entre unos arboles que proyectaban un poco

mano, que estrechó afectuosamente. Aho- Tomé à la casualidad una de las espadas que me ofrecia el duque, y despues - Pues bien! la mañana está delicio- de hacer les preparativos de costambre

Al ver la galaute manera con que nos saludamos, y cuyo recuerdo aun me hace sonreir, os juro que cualquier espectador que nos hubiese visto de lejos habria creido presenciar un asalto con boton en la punta de las armas y no un -Mi ayuda de cámara está ahí; traed verdadero duelo.

el vuestro. Los dos criados cuidarán del -¿Esteis dispuesto, milord? me preguntó el duque.

-Estoy á vuestras órdenes, respondi. El combate empezó entonces. Pretendiais hace algunos instantes, -A propósito, mylord, dijo D. Luis mi querido Roberto, que yo era bastante

vidaba deciros que teneis la eleccion de diré que habiendome encontrado varias veces en ocasion de probarlo, vani--Es una eleccion que dejo á vuestra dad á un lado, os confieso que soy un hábil esgrimidor. -No tal, mylord; no lo entiendo así. La conciencia que tengo de mi destre-

za, y de la exactitud del golpe de vista, me han hecho siempre que evite este gé. nero de duelo por la inmensa ventaja que tengo de mi parte. Motoanda lor

Con el duque me batia á la finerza, y sin embargo, me prometia tratarlo con consideracion, pues no tenia razon ninguna plausible para matarlo ó herirlo.

parando las estocadas vivas y precipita--Cara para la espada, dijo; cruz para das que me tiraba esperando cansarlo con mi paciencia. Con todo, pronto cono-